

平成29年2月3日



ありの実園だよ!



寒い日が続き、そろそろ花の便りが待ち遠しい季節となりました。保護者の皆さまにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

巷では、受験シーズンの真っ只中で体調管理に気を遣う時期ですが、当園では日頃から健康維持のための体力づくりに力を入れ、この季節に備えて参りました。幸いにも今のところインフルエンザ罹患者は出ておりません。引き続き健康管理と予防に努めて参ります。

日中活動の様子

毎週木・金曜日に、20名ほどの利用者の皆さんを対象にグループケアとしての日中活動を行っています。「インターバル速歩」や「舌の体操」「ヨガ」などの基礎体力づくり。折り紙やちぎり絵、紙細工などの季節の風物をモチーフにした作品作り。卓球バレー、ペットボトルボーリング、仮装ダンスなどのレクリエーション。朗読会、習字、茶道等の文化活動…盛りだくさんのメニューを楽しんでいます。

出来上がった作品は、随時館内に展示してありますので、どうぞご来園頂きご覧下さい。

+ 医務より +

小林市内の保育園や学校でインフルエンザが流行っていますが、ありの実園では今のところ発症はありません。

年を取って免疫力が弱くなり肺炎の入院が多くなっていますので、ウィルスを持ち込まないよう十分に注意しております。

今後の予定

3月4日(土)

面会日

※インフルエンザ流行の状況によっては中止となります



平成29年 1月のヒヤリハット報告

- 服薬ミス … 2件 床に落ちているのを発見
- 転倒 … 2件 段差でつまずく、他利用者に押される
- 誤薬 … 1件 朝・夕の薬を間違える
- 破壊行為 … 1件 サッシを蹴り割る

平成29年 1月の事故報告

- バイクで転倒、骨折し入院

平成29年 1月の苦情・相談報告

- 特にありませんでした。